
CHSCT DU 16 OCTOBRE 2020
EN AUDIOCONFERENCE

Ordre du jour :

1 - Approbation du PV de la séance du 16 juillet 2020 (pour avis)
2 – Point sur les préconisations sanitaires ( COVID 19 )
3 – INSEE : bilan DUERP/PAP 2019-2020 ( pour information)
4 – DOUANES:compte rendu de la visite de la délégation du CHSCT à MMA BSE
5 – Finalisation du budget 2020(pour avis )DDFIP Travaux extérieurs sur le site du Millénaire
( pour avis ) 
6 – Point sur les formations (pour information)
7 – Synthèse des registres SST , accident de service et fiches de signalement 
8 – Présentation du bilan 2019 du CHSCT 34 (pour information) 
9 – DDFIP – Actualisation du DUERP 2019/2020 liée au risque COVID 19 (pour information )   
10 – Questions  diverses : 
- calendrier prévisionnel des réunions du CHSCT 34
- précisions sur plan ( ci-joint) du CFP de Sète ( suite du CHSCT du 07/09/2020)
- aménagement du site de Béziers Clémenceau ( trésorerie hospitalière ouest Hérault )
- point sur les travaux de mise en sécurité incendie du site de Chaptal
- point sur les travaux R+2 / R+3 du site  de Montmorency

Point 1 de l'ordre du jour :

Le  PV  du  16/07/2020  n’ayant   appelé  aucune  remarque   a  été  approuvé  à  l'unanimité  par
l'ensemble des organisations syndicales. 



Point 2 : Point sur les préconisations sanitaires. (COVID 19)

DDFIP :

La DDFIP 34 a enregistré depuis le début de la crise sanitaire un nombre e 71 agents en
suspicion covid dont 12 cas positifs avec 4 cas depuis le 12 octobre 2020  , ce qui indique que
la  situation se dégrade rapidement  
La DOUANE a enregistré 2 cas positifs ( BSI de Nimes et BSE de Sète ), enfin aucun cas n’a
été constaté à l’INSEE 
L'inspecteur  de  santé  et  sécurité  au  travail  (  ISST)  a  rappelé  une  nouvelle  fois  que  le
télétravail restait le moyen de protection le plus efficace ainsi  que le port du masque et les
gestes barrière 

Point 3 :  INSEE : bilan DUERP/PAP 

Le DUERP est à ce jour en cours d’actualisation 
Concernant  les  parkings  Les  travaux  prévus  afin  de  les  sécuriser  ne  sont  pas
commencés.problème de litige sur les parcelles DDFIP et INSEE
La sécurisation se fait avec la présence de vigiles ( de 17h à 23h)

Point 4 :  DOUANE : compte rendu de la visite de la délégation du CHSCT à MMA BSE 

Une délégation du CHSCT s'est rendue sur le site de l'aéroport de Montpellier Méditerranée
le 30 septembre 2020 
Suite à cette visite , la délégation a préconisé :

Priorité absolue à la relocalisation du local seconde ligne arrivées :
Un local suffisamment vaste et à proximité immédiate des aubettes, garantissant la sécurité
des agents doit être aménagé
Le local attenant pour remplir ces critères.
Il faudrait également réaménager l'ensemble des aubettes afin d'améliorer l'ergonomie , et
prévoir l’installation de la climatisation dans les vestiaires hommes et femmes    

 

Point 5: Finalisation du Budget 2020 (pour avis ) 

INSEE : 
Les délégués FO ont voté favorablement  sur les 3 propositions de l'INSEE 
- Couvertures de survie
- Lingettes désinfectantes 
- Gel hydro-alcoolique



DOUANE 
Les délégués FO ont voté favorablement sur 3 des quatre propositions 
- Table ( BSI Mtp ) 
- Distributeur gel hydroalcoolique (tous services )
- Insonorisation ( bureau Sète ) 
les délégués comme les ordres OS ont voté non à la mise en place de la VMC ( BSI Nimes ) , 
en indiquant que la mise en conformité d'un local quant à sa fonction est de la responsabilité 
de la direction  

DDFIP 

Concernant les actions proposés par la DDFIP , Les délégués FO ont votés OUI à cinq des 
actions proposés :
- Mesures contrôle covid (tous sites ) 
                                            1000 masques transparents pour la lecture labiale 
                                                34 distributeurs de gel sur pied  
- Isolation incendie ( Clermont l'Hérault ) ; cloisonnettes  sur pied 
- Eclairage parking INSEE 
- Luminosité ( Montmorency et Millénaire ) ; stores vénitiens 

 

Point 6 : Point sur les formations 2020 (pour information ) 

Les formations qui n'avaient pas été prévues sont reportées en 2021 

Point 7 : Synthèse des registres SST , accident de service et fiches de signalement 

La quasi totalité des annotations sur les registres sst ont été réglée, les accidents de service 
et les fiches de signalement n’ont amené aucune remarque particulière.

Point 8 : Présentation du bilan 2019 du CHSCT 34 (pour information)

Nadine Carbonnel nous a présenté le bilan 2019 du CHSCT 

Formations Mobilier Fonctionnement

0,00 € 260,28 € 625,96 €

Prévention des 
risques majeurs

Ambiance 
lumineuse 
thermique

Personnes 
handicapées

Prévention des 
dangers 

bâtiments …

Amélioration des 
conditions de 

travail

Prévention 
risques 

psychosociaux

21 162,57 € 124 418,68 € 27 187,72 € 38 545,78 € 5 575,00 € 6 116,15 €



 
Point 9  : DDFIP – Actualisation du DUERP 2019/2020 liée au risque COVID 19(pour 
information )

Le COVID rentre dans le DUERP avec les risques biologiques et Infectieux 
24 réunions doivent être mise  en place 

Point 10:Questions diverses :

– précisions sur  le plan du CFP de Sète
4 agents de la trésorerie de Sète arriveront sur le site de Béziers au 01/01/2021,  

– aménagement du site de Béziers Clémenceau 

– point sur les travaux de mise en sécurité incendie du site de Chaptal 
Les travaux concernant le site de Chaptal dureront en moyenne 1 mois et demi par plateau et 
commenceront par le cinquième étage.
Les travaux entraînent obligatoirement le déménagement des services de la formation 
professionnelle.Des locaux d'une surface de 650 m2 se trouvant  près de Montmorency et  
ayant abrité une école d'architecture sont pressentis, 

– point sur les travaux R+2 / R+3 du site de Montmorency 
les travaux du R+2 du site de Montmorency commenceront en octobre 2020 pour se terminer 
fin du 1er semestre 2021r
 

Vos représentants titulaires 

Jacques YVARS – Olivier GOUJON


